

## Rat 24. 06. 2014 – TOP 5 <sup>M</sup>Mitteilungen

### Aufwandsentschädigungen

Mit Wirkung zum 01. 06. 2014 ist die Entschädigungsverordnung geändert worden. Diese Änderung wurde erst kurz vor ihrem Inkrafttreten veröffentlicht.

Die Ausweisung der um ca. 1,8 % erhöhten Entschädigungen in der Hauptsatzung wird die Verwaltung dem Rat der Stadt Haan zur Beschlussfassung in seiner Sitzung am 23. 09. 2014 vorlegen. Da die in der Entschädigungsverordnung angegebenen Beträge verbindlich sind, wird die Verwaltung die ab dem 01. 06. 2014 geltenden Aufwandsentschädigungen schon in der nächsten Abrechnung zugrundelegen.